

MEDIENINFORMATION
PFALZWERKE NETZ AG

Ludwigshafen, 16. Dezember 2022

Pfalzwerke Netz AG übernimmt Ingenieurbüro N. Muth und erweitert ihr Portfolio im Bereich Netzinfrastrukturen

Zum 15. Dezember 2022 hat die Pfalzwerke Netz AG die Ingenieurbüro N. Muth GmbH & Co. KG samt der rund 70-köpfigen Belegschaft übernommen. Das Ingenieurbüro wird unter der Firmierung Muth Engineering GmbH als 100-prozentige Tochter der Pfalzwerke Netz AG geführt. „Wir freuen uns, dass sich dieses langjährig erfolgreiche und regionale Unternehmen für die Pfalzwerke Netz AG als zuverlässigen Partner entschieden hat“, erklärt Dr. Holger Birl, Vorstand der Pfalzwerke Netz AG. Und weiter: „Die Kunden des Ingenieurbüros N. Muth können auf weitere langfristige Kooperationen zählen und zudem von unserer Expertise profitieren.“

Die Aufgabengebiete und Räumlichkeiten der Mitarbeitenden ändern sich nicht, der Betrieb bleibt unverändert erhalten. „Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des familiengeführten Unternehmens werden auch bei uns familiäre Werte vorfinden und sich willkommen fühlen“, versichert Dr. Birl.

„Die Pfalzwerke Netz AG ist uns bereits aus einer langjährigen und vertrauensvollen Zusammenarbeit bekannt. Wir fühlen das Ingenieurbüro N. Muth dort gut aufgehoben mit einer starken Aufstellung in den Bereichen Energie und erneuerbare Energien als Erweiterung bzw. Intensivierung unserer bisherigen Aktivitäten. Die Nähe der Pfalzwerke Netz AG zu einem Großteil unserer Bestandskunden verspricht Kontinuität bei dem unserem Unternehmen innewohnenden hohen Qualitätsanspruch“, so Norbert Muth, Gründer und Inhaber der N. Muth Ingenieurbüro GmbH & Co. KG.

Spezialisiert ist das Ingenieurbüro auf technische Dienstleistungen in der (elektrotechnischen) Anlagenplanung, Ingenieurvermessung und Untergrundkoordination und blickt auf eine über 50-jährige Erfahrung zurück. Neben Firmen aus den Bereichen Chemie, Transport und Logistik zählten auch Energie- und Versorgungsunternehmen zu den Kunden. „Die Schwerpunkte des Ingenieurbüros N. Muth sind die perfekte Ergänzung zu unserem Portfolio und Ökosystem im technischen Dienstleistungsbereich für Netzinfrastrukturen und als ganzheitlicher Versorger“, fasst Elmar Wagner, verantwortlich für die Umsetzung von Beteiligungsmaßnahmen bei der Pfalzwerke Netz AG, zusammen.

Vorteile sieht die Pfalzwerke Netz AG vor allem in den Synergien bei der Umsetzung von Projekten im Netzbereich, wie zum Beispiel bei der Planung von CO₂-neutralen Nahwärmenetzen und einer schnellen und digital ausgelegten Netztransformation. Mit den gebündelten Kompetenzen will das Unternehmen außerdem leistungsfähiger auf die zukünftigen Anforderungen des Stromnetzes in Bezug auf den Ausbau erneuerbarer Energien und Elektromobilität reagieren können. Dr. Holger Birl bekräftigt: „Zusammen mit dem Know-how der Mitarbeitenden des Ingenieurbüros N. Muth positionieren wir uns in Zeiten von zunehmenden Kapazitätsengpässen noch stärker als DER regionale Netzbetreiber – und schaffen so einen Mehrwert für Stadtwerke, Industrie- und Privatkunden.“



Elmar Wagner (Pfalzwerke Netz AG), Norbert Muth (Ingenieurbüro N. Muth) und Gordon Klein (Pfalzwerke Netz AG) bei der Vertragsunterzeichnung.



Das Projektteam für die Übernahme des Ingenieurbüros N. Muth: Elmar Wagner, Dieter Kellermann, Christiane Hoffmann, Daniel Krewing und Gordon Klein.